

Presidente de Nicaragua reitera necesidad de consolidar la paz y la estabilidad del país



Managua, 31 jul (RHC) El primer mandatario nicaragüense, Daniel Ortega, reiteró la importancia de consolidar la paz, la estabilidad y la seguridad en su país, tras los hechos de violencia registrados desde el pasado 18 de abril.

"Lo que hemos tenido ahora es un intento de golpe de Estado, eso es lo que hemos vivido, lo que ha sufrido el pueblo", afirmó el presidente en una entrevista a la agencia internacional de noticias Euronews.

Dijo que era más conveniente consolidar la paz y la estabilidad en el territorio, lo que también traerá seguridad para la población. Preciso que los enfrentamientos violentos ocurridos el pasado 19 de abril dejaron 195 víctimas fatales y no las cifras que presentan algunos medios internacionales.

Ortega aseguró que grupos violentos vinculados a la oposición nicaragüense promueven su salida del Gobierno mediante la renuncia o el adelanto de las elecciones, pero "al final de cuentas es el pueblo con su voto el que decide".

"Tenemos normas constitucionales que establecen períodos electorales. Nuestro período electoral culmina en el año 2021, que es cuando se realizan nuevamente elecciones", aseveró.

El presidente Ortega manifestó que la estabilización de Nicaragua es fundamental a largo plazo para evitar un precedente peligroso cuando llegue un nuevo Gobierno y la oposición "estaría en su derecho también de ir a hacer tranques, ir a hacer todo lo que ellos han hecho ahora".

Indicó que continuar por ese camino podría generar que en Nicaragua exista la anarquía y eso no es conveniente para la nación centroamericana.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/167923-presidente-de-nicaragua-reitera-necesidad-de-consolidar-la-paz-y-la-estabilidad-del-pais>



Radio Habana Cuba